
ПРОТОКОЛ

заседания проектного комитета администрации Кавалеровского
муниципального округа

13 сентября 2023 года пгт.Кавалерово

Присутствовали:

Заика Алексей 
Алексеевич

Щербакова Юлия 
Константиновна

заместитель главы администрации 
Кавалеровского муниципального округа;

главный специалист отдела экономики 
Управления экономики, планирования и
потребительского рынка, секретарь проектного 
комитета;

Арзамасова Александра - и.о. заместителя главы -  начальник Управления 
Андреевна социальной, культурной деятельности;

Пак Руслан Сан-Суевич - представитель подрядчика ООО «Алан»;

Верхогляд Максим 
Викторович

- представитель подрядчика ООО «БСК Строй».

Члены проектного комитета:

Безручко Сергей 
Витальевич

Молчан Екатерина 
Вадимовна

Веретенникова Татьяна 
Владимировна

Семченкова Анна 
Югославовна

Чарухина Ольга 
Анальевна

- начальник отдела капитального строительства 
Управления архитектуры, градостроительства, 
земельных и имущественных отношений;

- заместитель начальника отдела экономики 
Управления экономики, планирования и
потребительского рынка;

и.о. заместителя главы администрации 
Кавалеровского муниципального округа 
начальник Управления образования;

- начальник отдела ЖКХ Управления ЖКХ;

- главный врач КГБУЗ «Кавалеровская ЦРБ»;

Рощина Ирина 
Александровна

- начальник МКУ «Управление финансов»;



Шушина
Светлана Юрьевна

- начальник отдела муниципальных закупок 
администрации округа Управления экономики, 
планирования и потребительского рынка;

Г ладких Ирина 
Вячеславовна

- координатор общественных наблюдателей;

Иванюта Родион 
Витальевич

- общественный наблюдатель;

Яковенко Кристина 
Александровна

редактор газеты «Авангард».

Слушали:

I. О ходе реализации национальных и региональных проектов 
«Здравоохранение», «Образование», «Культура», «Демография», «Спорт 
-  норма жизни», «Формирование комфортной городской среды», «1000 
дворов», «Твой проект» на территории Кавалеровского муниципального 
округа.
1.1. О ходе реализации национальных и региональных проектов 

«Здравоохранение» в Кавалеровском муниципальном округе.
Докладчик: Чарухина Ольга Анатольевна -  главный врач КГБУЗ
«Кавалеровская ЦРБ».

На выделенные из краевого бюджета средства продолжается 
капитальный ремонт инфекционного корпуса КГБУЗ «Кавалеровская ЦРБ» 
пгт. Кавалерово. Срок окончания работ сдвинут до 15 ноября 2023 года, в 
связи с большим объёмом работ на объекте.

Верхогляд М.В. дополнил, что ожидают приход материалов для 
покрытия пола и потолка, максимально стараются уложиться в срок.

1.2. О ходе реализации мероприятий в рамках национального проекта 
«Образование» на территории Кавалеровского муниципального округа. 
Докладчик: Веретенникова Татьяна Владимировна -  и.о. заместителя главы 
администрации -  начальник Управления образования.

Татьяна Владимировна, рассказала присутствующим, что в 2023 году 
два образовательных учреждения округа -  школа в п.Рудном и школа №3 в 
пгт.Кавалерово вошли в федеральный проект «Модернизация школьных 
систем образования». Работы выполнены в срок, финансирование освоено в 
полном объёме, в связи с этим наш округ, вне очереди, примет участие в 
данном проекте еще раз в 2024 году по модернизации школы в 
пгт.Хрустальный. К 1 октября 2023 года должно прийти недополученное 
оборудование -  лаборатории для МБОУ СОШ №3.



1.3. О ходе реализации национальных и региональных проектов 
«Культура», «Демография», «Спорт -  норма жизни» в Кавалеровском 
муниципальном округе.
Докладчик: Арзамасова Александра Андреевна - и.о. заместителя главы -
начальник Управления социальной, культурной деятельности.

В рамках государственной программы «Развитие культуры в 
Приморском крае» завершился капитальный ремонт в ДК им.Арсеньева. 
Прошла приёмка объекта комиссией, подрядчик устраняет мелкие недочёты. 
Из краевого бюджета поступило еще финансирование на ремонт входной 
группы и лестниц на 1 этаже. Из местного бюджета выделены средства на 
покраску стен зала на 2 этаже.

В рамках национального проекта «Демография» продолжается 
строительство крытого ледового катка. На сегодняшний день деятельность 
приостановлена. Решаются вопросы технического характера. Срок сдачи 
объекта 20.11.23г., но принято решение срок сдачи перенести на 2024 год.

В рамках реализации проекта инициативного бюджетирования по 
направлению «Твой проект» в ККЗ «Россия» завершился ремонт помещений 
под молодёжный центр. Ведётся работа по замене установленных 
некачественных дверей в кинозал, срок замены примерно 3 месяца.

1.4. О ходе реализации национального проекта «Формирование 
комфортной городской среды» и программы «1000 дворов» в 
Кавалеровском муниципальном округе.
Докладчик: Заика Алексей Алексеевич - заместитель главы администрации 
Кавалеровского муниципального округа.

В рамках проекта «Формирование комфортной городской среды»
проходит благоустройство площади им.Арсеньева. Работы выполнены на
98%, на облицовку постамента памятника В.И. Ленину не хватило плитки.
Подрядчик обещает в ближайшие дни завершить ремонт, т.к. срок сдачи
нарушен.

В рамках программы «1000 дворов» благоустраивается дворовая 
территория, включающая 4 адреса: ул. Горького, д.6А, д.8, д. 10, ул. Гагарина, 
д. 18. Работы проходят в три этапа, два уже выполнены. Осталось 
асфальтирование и установка МАФов на детской спортивной площадке. 
Работы планируется завершить до 20 сентября 2023 года.

II. О ходе создания объектов национальных и региональных 
проектов на территории Кавалеровского муниципального округа 
глазами общественных наблюдателей.
Докладчик: Гладких Ирина Вячеславовна -  координатор общественных 
наблюдателей.

Ирина Вячеславовна, рассказала присутствующим, что согласно 
графика общественные наблюдатели выезжают на строящиеся объекты 
каждые две недели и при последнем посещении инфекционного корпуса не



заметили сдвигов в ремонте. Предложила нарастить объёмы увеличив 
количество работников, т.к. возникают сомнения, что ремонт завершится в 
срок.

Также поставила присутствующих в известность, что от жителей ул. 
Горького, д.6А, д.8, д. 10 и ул. Гагарина, д. 18 поступают жалобы на 
неудобства из-за перекопанного двора.

III. Разное.
Шушина Светлана Юрьевна предоставила информацию о ходе 

дорожных ремонтных работ.
Семченкова Анна Югославовна рассказала о работе ТОСов. 

Общественные наблюдатели решили, что эти объекты надо включить в 
график выездов.

Решили:
1. Информацию докладчиков принять к сведению.

Заместитель главы администрации 
Кавалеровского муниципального округа

Секретарь проектного комитета

А.А.Заика

Ю.К. Щербакова


